
 

 

  

 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

◆ 会長あいさつ      富永 悟会長 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

                                                       

  

 

 

皆さんこんばんは、本日は第１回目の富永・二階

堂杯ゴルフコンペがあったということで、すみません

会長が不参加ということで皆様方に頑張ってもらった

のかなと思いますけれども、今日はどうでしたか雨に

は降られなかったですか！良かったですね！来週大

会がある難しいコースで皆さん今日はプレーをされた

ということで、ちらっと小耳に挟んだのですけれども、

今日は「北畑杯」だったと！この後に多分担当の方か

ら詳細につきましては報告があろうかと思います。 

今日は皆さんお疲れになったかもしれませんけど、ゴ

ルフを通しての親睦が図れたのかなと思います。 

私は膝の状況がだいぶ良くなったのですけれども

コンペに参加してしまうと以後２・３ヶ月休暇になって

しまいますので、申し訳ないです。意外にフラットに見

えても微妙なアンジレーションが私の膝には体重の

負担がかかってしまいますので、どうぞご了承と免除

していただきたいなと思っております。 

それから牛山会員の方で同好会「命水会」を新しく

昨年度から開いてもらっております。その前には「登

山の会」とか色々な同好会がありました。その辺を本

年度は皆さんとお話し合いをしながら、我こそはリー

ダーになってこういったことを始めたいよ！ 

 

会 長：富永  悟 

幹 事：二階堂祐司 

 

例会日：毎週火曜日 19:00～20:00 
例会場：草加市文化会館 
事務局：草加市青柳 8-56-21 
    TEL/FAX 048-967-5315 
    PC：sokamatsubara@abelia.ocn.ne.jp 

国際ロータリー第 2770地区第 9グループ 

草 加 松 原 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ  

と言う「同好会」を１つでも多く立ち上げていただけ

ればありがたいなと思っております。ロータリーの例

会それから各事業で親睦・友好を深めていくっていう

のは当たり前のことなのですけれども、それ以外でも

その趣味に合った方々を通して、この会員の友情を

深めていって、それがさらに次のロータリー活動に繋

がっていく 

 

という形が良いのではないか！今年そんな形を是

非、少しでも実践できればと思っておりますのでどうぞ

よろしくお願いいたします。 

今日は、理事会での決議内容が色々あります。例

会が終わりましたら理事の方はお残りをいただいて理

事会の方を出席していただければと思います。どうぞ

よろしくお願いします。以上で会長挨拶させていただ

きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第５８９回 例会 ９月１０日 草加市文化会館 

９月３日の例会記録 

 

２０２４-２５年度 国際ロータリーのテーマ ロータリーのマジック 

＊＊本日のプログラム ＊＊ 

開会点鐘            幹事報告 
ロータリーソング          委員会報告  
四つのテスト         ＳＡＡ報告 
お客様紹介               出席報告 
会長挨拶                  閉会点鐘 

卓話 安田洋介ＩＴ委員長 
「ラーニングセンターについて Vol.1」 

      
 

    

   幹事報告      二階堂祐司幹事 
 皆さんこんばんは、今日幹事報告はありません 

宜しくお願い致します。 

 



 

 

 

                                         
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 ９月１１日           森 勇一会員 
 皆さんこんばんは、誕生日は９．１１と言うことで、すぐ覚えていただけるかなという風に思っておりますけど、今

度の誕生日でなんと６３歳になります。大概６３と言うと梅島駅前に、ちょっと年齢層が上の方がホステスで結構い

らっしゃるようなお店があるのですけども、まだ５２．３とか言われるので、そうですよと言うのですけどねえ！ 

６０を超えると、なぜか年を取るのが凄く早く感じましてね！このまま行くと７０まであっという間なのかな？７０の先

輩がいらっしゃるのであまりそういうのは言いたくないのですけども、人生ってあっという間に終わるんじゃないか

な～本当に儚いな～と最近思うようになってきました。昔はそんなこと思ったことないですね！１０年前は、６５を過

ぎるとゴルフも安くなっていいな～とか、都バスなども割引で乗れていいな～といつも思っていたのですけど、最近

は一切そういうこと思わないですね！できればあと１０歳若返ったら、もう１回歩いてくる道は変わったのかな！と

そういう風に思います。以前は誕生日と言うと産んでいただいた母親に感謝をしたいと思いますなんて言っていた

のですけども、昨年亡くなりもう両親はいないのですけどそれはしょうがないとして、必ず月に１回は両親の墓参り

をして、いつか同じ墓に入るわけですから、その時はよろしくねっていうようなことをもうすぐだよ！なんて言ってく

るわけでして、本当にこうやって誕生日の日にロータリーでご挨拶できるのも、凄く幸せだと思います。皆さんお祝

いしていただいてどうもありがとうございました。また来年もどうぞよろしくお願いいたします。 
  
 

誕生祝 ９月１３日           松田龍美会員 
 こんばんは、先ほどはクラブよりワインをいただきまして家帰ってすぐ飲みます。 私も今年で７９歳になりまし

た。やばいな～もう８０になったら、昔は８０の人見ると凄いお祖父ちゃんでもう残り少ない人生を送るのだな～と 

思ったのですけれど、その年になってしまいました。本当寂しいですね！もう就活を色々考えて今竹村さんにもお

願いして嫌だなと思っています。 

私が生まれたのは佐々木会員の家のすぐ西側で生まれました。４つまでそこにおったのです。４つから今会社

のあるところに引っ越しまして、早いものでも７０何年も経っているとは思えないですね！私より先輩の方、今日は

お１人だけいらっしゃるのですね、先輩がどなたかわかりましたか！段々ロータリーも疲れてきました。 

歳を取るのは減らしてほしいですよね！増えるのでなくて、もう４年にいっぺんくらいの誕生日で十分ですよ！ 

そんなことで同じような年の友達と話をすると、みんな健康の話ばかりですね！お金なんかいくらあってもしょうが

ないなと、でもあった方がいいですけどね！先が見えてくると、人生寂しくなっちゃうのですよ！そんなことで天気

が良ければ本当はゴルフも行きたいのですけど、膝と腰がどうしようもないですね！腰は元々ヘルニアで長いこと

苦労したのですけれど、去年あたりから膝も痛くなって、牛山さんや長谷部さんと前はしょっちゅうゴルフに行った

のですけど、もう最近は億劫になってきました。そんなことでちょっと頑張りたいな～とは思っています。その説は

よろしくお願いいたします。ありがとうございました。 

  
 結婚祝 ９月２３日           田中和郎会員 
こんばんは９月２３日で４９年になります。来年が金婚式です。来年まで頑張ります。今日はゴルフ参加の皆さ

んお疲れ様でした。ちょっと前まで８０過ぎてもゴルフやるつもりでいたのです。８０になった途端にゴルフができな

くなっちゃって、もう２年になりました。寂しいですね！こんなに衰えが早く来るとは思わなかったですね！本当に

ね、ゴルフをやっていていらいらしてゴルフにならないのですね！ 

今ボーリングだけはやっているのですけれど、ボーリングもだんだん思った通りに投げられなくなってきました。

それで今金曜日だけやっているのですけれど、１０月から月曜日もやろうと週２回やろうと思っています。やはり思

ったところに投げられないのですよね！年取ってくると本当に、そのために鍛えなくちゃいけないのですけど、この

暑さがね！歩くこともできませんしただ家でテレビばっかり観ているものですから、だいぶ衰えているのではない

かと思っています。頑張ります。ありがとうございます 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誕生祝 ９月２３日           二階堂祐司幹事 
皆さんこんばんは、９月２３日で６５歳になります。二階堂祐司です。年金がいただける年になったということです

ね！もう本当に森さんじゃないですけれど、私もちょっと行くと、若く見られる方なのですけれども、床屋さんに行く
と、毎回毎回どうですかと鏡をやった時に、この辺がだいぶ薄くなってきているのですね！それでちょっと前まで決
まっていた髪型が同じように決まらなくなってきたな！少なくなっているのがやはり分かるのですね！それ非常に寂
しいことだなと思います。やはりこの６５歳というよりも、昨日できたことがまた今日できない、去年できたのに今年は
なんかできないなとか、そういう感じのことが非常に増えてきました。まさか自分が６５歳になると思っておりません
でしたので、６５歳本当はですね、勤めに出ていた時は、これで年金をもらって、その頃は６０歳で年金 だったのか
な！それで今６５歳ですよね！もう年金で暮らして贅沢はできないけれども、何か悠々自適の暮らしでっていうこと
を考えてたのですけれども、私は勤めてる時は厚生年金だったのですけど、自分の会社に入りまして国民年金だっ
た、でそれでまた途中から厚生年金にしました。ですから貰える金額が少ないのです。とてもかみさんと２人で厚生
年金や年金で暮らすのはとてもとても無理なので、今私は足立区の方で小さな塗料販売店やっているのですけど、
息子と娘婿が入ってくれて頑張ってはいるのですけど、まだまだ任せられるような状態じゃないのですね！まだこの
先、会田さんも第一線で頑張っていますので、それぐらいは頑張らないと、ロータリーに来て皆さんと楽しいこの会
が一緒にできないなと感じております。なかなかですね、この年を取るって私より年上の方がいっぱいいるのですけ
ど、やりたいことが特に私にはないのですね、昔から！特に何かに情熱を燃やすっていうこともあまりない。全て中
途半端で低空飛行で来たって感じがするのですけど、別にそれが不満でもないのですけれども、ただたまにテレビ
見ていると、何も他に取り柄はないのだけれど、これだけは人に負けない！これだけは私は大好きだという人！そ
れだけをやっていれば幸せだっていう人をよくテレビで見るのですけれども、私もそういう人間になりたかったな！と
最近は思います。今振り返ってみて自分が今まで何か一生懸命これに打ち込んだということがあまりないのです。
今日のゴルフもですね！今、一生懸命松田さんの奥さんと同じところにレッスンを通っているのですけど、会田さん
山崎さんに 2,000 円ずつ今日も取られましたけれども、そのお金をレッスンに回して回収しようと思っていてなかな
かそれができない。ゴルフもそうですし、マラソンも以前は一生懸命やったのですけど、東京マラソン２回目を走った
時にもう心が折れまして、もうあんな長い距離は走れないっていうことで、最近ではほとんど走っていません。それ
で筋トレもやって、一時はちょっとボディビルダーも考えたのですけど、やはり私には友達のように飲みに行っても、
唐揚げの皮を剥いて食べるとか、みんなと一緒にお酒飲んだ時にも隠れてツナ缶を食べるとかいうことは絶対でき
ませんので、私にはもうとてもとてもボディビルダーはなれないなと、体脂肪 3.5％まで落とすぐらいまでにないと、大
会では通用しないですね！その上で筋肉はつけたままで落とすという形ですから、とてもとてもできない、一生懸命
やっていましたけれどそれなりにと！今考えてみますと一生懸命やっているのは猫の世話猫の世話が本当に 1 番
楽しいですね！来年も皆さんの前で卓話ができるのを楽しみにしております。ありがとうございました。 

ロータリー情報          牛山信康ロータリー情報委員長 
皆様こんばんは、ロータリー情報です。今日は皆様の所に「ロータリーの友」が配布されたと思います。今月の

月間は、左から７ページをご覧いただきますと１３ページまで、ネパールとベトナムへの学校支援が書いてありま
す。７ページの右上に９月は「基本的教育と識字率向上月間」となっています。ロータリーでは９月はこういう月間で
特にこういうことを意識していこうと言う事だと思います。世界ではまだまだ教育を十分に受けられない地域もいっ
ぱいあると言う事がわかると思います。家に帰ってぜひ読んでいただきたいと思うのです。私達草加松原ロータリ
ークラブでも、フィリピンの子ども達に色々な教育的支援をやっているわけです。昨今は富永さんと飯山さんがマニ
ラ近辺へ行ってたくさん活動しているようです。活動プラス色々武勇伝も聞きますけれども、色々多様に楽しそうに
やっている。良いことだと思います。 
パッシグ・サウス RC やマリキーナ・イースト RC この辺のクラブと一緒にやっているということだと思います。 私

が草加RCに入ったもう随分初期の頃なのですけど、その時はネパール、ここにネパールの事が書いてありますけ
ど、ネパールの学校を建てるという運動をやっていたのを覚えています。その時私達よりもずっとずっと大先輩の
社会保険労務士の津田さんが会員でいらっしゃった頃、ネパールの学校建設支援をやっていたのを思い出しまし
た。今月は「基本的教育と識字率向上月間」と言う事をよくご認識いただきたいと思います。それが１つ！ もう１つ
申し上げます。私、地区からきた「地区役員推薦」のお願いという文章を持っています。今日私の手元に書類が来
ました。皆様に２７７０地区の役員に手を挙げて、いわゆる出向と言う形ですけども、行ってほしいと思います。最近
では森さんが「職業奉仕部門」で地区役員として活躍されたのをご存じだと思います。さて私もロータリー財団に今
から１５年ぐらい前ですけれども「GSE 委員会」に３年「世界平和フェロー委員会」に２年合計ロータリー財団に５年
在籍していたことがあり、色々勉強になりました。それと同時に自分の所属するクラブ以外のロータリアンと大変強
い絆と言いますか知り合いが増えたこと、それは今でも財産になっている気がしますので、この地区役員推薦、JC
で言えば埼玉ブロック出向みたいな感じですけれど、非常に勉強になりますので特に若い会員の方は出向される
のはいかがかなと思います。また富永会長からもお願いがあると思いますので宜しくお願いします。 
さてもう 1 つ、会員増強する際にロータリーに入るとどれくらいお金かかるの！と質問があると聞きましたので申

し上げますと答えとしては、年会費が２４万円、それから財団と米山寄付合計６万円の合計３０万円、年間最低必
要だと思うのです。ですから会員増強で新たな候補者の所へ行かれる時は、そういう数字をお示しするのも１つか
なと思います。そこでちょっと考えるのですけれど、私達のクラブでは ７月の初めに年会費お願いしますと幹事や
事務局から依頼書が届きました。その中に前期１５万円・後期１５万円ですとありました。考えてみると年会費２４万
円は当然払うのは当たり前ですけど、この財団・米山の寄付は、本来自発的にご厚意のよる寄付行為だと思うの
です。ですから一括で皆様から徴収するというか支払って下さいという言い方は、要するに年会費の義務と財団・
米山寄付のご厚意を一緒くたにしているとの疑問を持たれる人も当然あるのではないかと思うのです。 
ただね私は思うんだけど昔の話になっちゃいますけど草加ロータリークラブの頃はやはり こういう風に一括で徴

収してなかった時があった時その時にロータリー財団米山の寄付が地区目標額に自分のクラブが達しないという



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   ９月３日 ニコニコＢＯＸ 

金額 17,000 円 累計 158,000 円 

９月３日  出 席 報 告 

会員総数 ３４ 出席 18 

出席免除  ３ ＭＵ  3 

出席適用 3１ 出席率 67.74 

富永  悟会長 今日はコンペ参加の皆様お疲れ様でした。 
二階堂祐司幹事 先週は体調不良で休んでしまいました。年を取ると治りが悪くていまだに調子が今一です。 
        誕生祝ありがとうございます。 
会田小弥太会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。北畠会員ゴルフコンペ優勝おめでとう。 
                                       (賞品がすばらしい) 
垳田 一人会員 誕生祝・結婚祝の皆様おめでとうございます。本日のゴルフコンペ大変お疲れ様でした。 
牛山 信康会員 草加松原ロータリークラブコンペ、北畠さん優勝おめでとうございます。お見事です。 
        垳田さん準優勝おめでとうございます。ラフが深い中ご立派な成績でした。 

安田副キャプテンありがとうございました。 
加藤 芳隆会員 今日は誕生祝・結婚祝おめでとうございます。第１回富永・二階堂杯お疲れ様でした。 
        プロトーナメント予定コースで難しかったですが、参加ありがとうございました。 
木村 博行会員 ９月のお誕生日祝い・結婚祝いの皆さんおめでとうございます。今日は最高のゴルフコース

でたくさんボールを打てて幸せでした。もっと練習します！ 
北畠 文康会員 今月誕生日・結婚祝の皆様おめでとうございます。松阪牛おいしくいただきます！ 
鈴木  努会員 いよいよ９月です。新学期も始まり気が引き締まります。それにしても今日のゴルフは大変

でした。 PS.９月の誕生日の皆さんおめでとうございます。 
田中 和郎会員 結婚祝いありがとうございます。例会場へ来る途中、虫の音が心地よかったです。 
竹村 美保会員 皆様本日のゴルフコンペお疲れ様でした。誕生祝・結婚祝おめでとうございます。 
        本日もどうぞ宜しくお願い致します。 
松田 龍美会員 お世話になります。 
森  勇一会員 本日はお誕生祝いを頂きましてありがとうございました。これからも宜しくお願い致します。 
安田 洋介会員 本日はゴルフコンペ参加の皆さんお疲れ様でした。雨も降らずに楽しむ事ができました。 
        本日も宜しくお願い致します。 
山崎 秀美会員 今日は第１回富永・二階堂杯に参加してきました。天気は良かったです。 

北畠会員が優勝しました。Good！  
         

 同好会 「第２回命水会」について     牛山信康会員 
度々すみません。皆さんのお手元に A４黄緑色の案内があると思います。ご案内いたします「命水会」第２回

開催のお知らせということです。詳細が書いてありますからわかると思いますが１０月３日(木)１８：００から場所
は長谷部さんがやっているライブハウスの「シュガー・ヒル」です。ぜひお越しいただきたいと思います。参加費
は５，０００円程度ってことは上がるかもしれないです。前回は、日本酒だったのですが今回はワインです。私の
家に何回か来ているワイン屋さんがあるのですけど、いつも私の所に来る時は７．８本持ってきて、飲ませても
らい好きなもの選んで私は買っているのですけども、その人がこの会場にワインを数本持ってきて皆さん飲み比
べをするというようなことなので楽しみにしていただきたいと思います。お年を召した方がどうのこうのって話あり
ましたけど、この「命水会」は必ず長生きして元気になること間違いございませんので、ぜひお越しいただきたい
と思います。 

  

 

それはねその通りだと思うのです。ただ私は思うのだけど、昔の話になりますけど草加ＲＣの頃一括で徴収して
いなかった時、ロータリー財団・米山寄付が地区目標額に自分のクラブが達しないというのがずっと続いていた
のです。すると地区で米山奨学生２４．５人を割り当てるには、年間寄付額が達成している優良クラブに米山奨学
生をお預けする形になる。奨学生をお預かりする機会を逸していた時期が結構ありました。クラブの活性化や運
営を考えるとやはり米山奨学生をお迎えして、ワイワイ賑やかに若人と付き合うというのも、やはりクラブの魅力
の厚みというのかな！そういうものができると思うのです。ですからこの財団や米山の寄付は、必須と私は考え
ているのです。一緒に徴収するようになったのは１０年くらい前です。その時に私の友人は、本来寄付行為は別
行為だから、別々にやった方が良いのでは！色々言われることもあるから気を付けて！と私を心配して助言下さ
った人もいました。私は思うのだけど、皆さんから１度にお集めすることによって財団・米山の寄付がクラブの目
標額に今現在達しているわけですそうすることによってクラブの運営がより若人へ寄付、多額の地区補助金がも
らえるメリットが十分あると思います。そういった面で年会費と財団・米山のご寄付は一緒に集めさせて下さいと
言うのが、私は１番良いのかなと思います。これは私の個人的な私見を申し上げました。そうご理解いただけれ
ばと思います。新しい会員さんになりそうな人にお声かける時は、年会費２４万円、ロータリー財団と米山寄付で
６万円、こんな風に申し上げるのが適切かと思いましたのでご理解いただきたいと思います。今日はちょっと長く
なりましたけど、「ロータリーの友」と「地区補助金」、財団・米山のご寄付はあくまでもお志ですよ！しかしそれは
ぜひとも必要なものですから、率先してご寄付に励んでいただきたい！こんなことを申し上げました。以上です。
ありがとうございました。 

今後のプログラム 
9/17 「ローターアクトクラブ設立につい t」 
    垳田一人青少年奉仕委員長    レセプション 
9/24 「Sustainable World BOARD GAME」 
     講師 宮内清登氏          レセプション 
10/1 誕生祝・結婚祝            レセプション 


